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Une adresse mail pour notre 
association: 
aaeeca74@gmail.com 
N'hésitez pas à nous écrire .... 
 
Un site à consulter ! 
https://sites.google.com/site/aaeca74 
 

P.2 : Notre association : les infos essentielles 
P.2 : Le mot du Président   
P.3 : Billet d'humeur  

 
P.4 : P.4 : Bulletin d’adhésion… 
 

Bonne Année 
2014 

Projet  
"peau neuve" 

 
C'est acté: l'ECA rénove son 
bâtiment principal qui accueille les 
différents ateliers. 
Energivore, sécurité, esthétique de 
façade obsolète, il fallait réagir ! 
L'association gérant le patrimoine de 
notre école a pris la décision de 
rénover ce bâtiment. 
 

 
Isolation des façades afin 
d'économiser l'énergie "chauffage", 
habillage de ces façades pour un 
nouveau look qui confirmera le 
dynamisme de l'ECA dans 
l'enseignement technique de la 
région. C'est investir pour 10 ans ! 
Rendez-vous dans quelques mois 
pour les présentations... 
 
> les dossiers de l'ECA sur notre site  

 

Enseignement 
Technique et + 

Lors de notre assemblée générale de novembre, Bernard Brachet nous a 
rappelé les "statuts" de l'enseignement professionnel par rapport aux centres de 
formation. 
Animé par des professeurs diplômés de l'Education nationale, cet 
enseignement a un impact social important sur la population de cette tranche 
d'âge. L'ECA joue ce rôle et collabore activement avec les entreprises et, en 
plus, par son enseignement catholique, a une mission éducative importante. 
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Je vais respecter la tradition, en souhaitant à chacun 

une bonne et heureuse année avec du succès  dans vos 

réalisations futures.  

Cette année écoulée a été marquée par des journées à 

succès auprès des élèves, qui ne demandent qu'à 

reconduire ces journées à débats qui permettent des 

contacts très enrichissants auprès des anciens.  
 

En 2014 nous reconduirons à quelque chose près les actions de l'année 

2013 avec une visite d'entreprise, des rencontres entre artisans et 

élèves et peut être d'autres projets.  

Je reviens sur une préoccupation quasi permanente de notre comité 

quant au nombre d'adhérents : 

convaincre les hésitants à venir nous rejoindre pour parler des bonnes 

années entre copains car cela permet de retracer le bon vieux temps de 

notre jeunesse passée à l'ECA. Je me répète peut être mais nous avons 

besoin de vous pour que l'association continue à vivre dans de bonnes 

conditions.    
  
Je tiens à vous remercier de la confiance que vous nous apportez en 

venant nombreux à notre assemblée annuelle, cela redynamise notre 

association et nous encourage à mener des actions au sein de l'ECA. Je 

tiens particulièrement à souhaiter la bienvenue aux nouveaux adhérents 

donnant ainsi un essor positif avec du sang neuf au sein de notre 

association pour mener à bien les différents  projets sur 2014 et les 

années futures.     
 

Le Président        

Serge Lacroix 
 

10-01-2014 : Tout juste réélu président, 
Serge a tiré la fève de la galette des rois... 
République ou royaume ? Mais heureu-
sement le cumul des mandats n'est qu' 
éphémère, le temps d'une réunion du CA ! 
 

Renouvellement du bureau: 
Président: Serge Lacroix 
Vice président: Jean Pierre Pol 
Secrétaire: Bernard Carlioz 
Trésorier: David Bado 
Vice trésorier: Patrick Bouvier 

aaeeca74@gmail.com 
Calendrier 2014 : 
 

18-20 mars: visites entreprise 
MAPED (Elèves+ Accompagnants) 
 
22-29 mars : Journées Portes 
Ouvertes de 9h à 12h. 
Pour tous ! 

 
Conseil d’Administration 2014 
Bureau 
Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
lacroixserge7400@yahoo.fr 
Vice Président: Jean Pierre Pol 
Jean.pierre.pol@orange.fr  
Secrétaire : Bernard Carlioz 
becarli@wanadoo.fr 
Trésorier : David Bado 
04.50.67.37.47 
pbaelectricite@orange.fr 
Vice Trésorier : Patrick Bouvier 
09.75.85.30.53 
pnbouvier@wanadoo.fr  
 
Membres CA  
Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lc.andolfatto@free.fr  
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yaurange@perinter.com  
Bernard Brachet 
Ctx-eca@orange.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
roger.cressend@soprabanking.com 
Jean Déchamboux 
06 33 79 30 98. 
achp.dechamboux@orange.fr 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@orange.fr 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
contact@lni-informatique.fr 

Le mot 
du Président 

Le site Internet de notre école : 
http://www.lycee-eca.fr/ 
Adresse Mail : lycée-eca@orange.fr 
Pour les Anciens: 
https://sites.google.com/site/aaeca74/ 
aaeeca74@gmail.com 
 

Pour que vive notre association ! 
Pense à envoyer ta cotisation (20 
€) à l’adresse de l’amicale : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2 RUE DES CARILLONS 
74942 ANNECY LE VIEUX 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 
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A la question "Qui veut se présenter au conseil 
d'administration de notre association ?" 
Chacun tournait la tête vers son voisin mais personne ne s'est 
présenté ! 
François Faure a proposé de "nommer" un nouvel 
administrateur par tirage au sort.... 
Puis les 3 membres sortant ont été réélus à l'unanimité ! 
La messe était dite mais notre communauté se réduit et 
vieillit... 
Alors le changement, c'est pour quand ? 

Humeur 

intéressants auprès des intervenants à l’occasion des 
rencontres, des visites d’entreprises, des tables rondes, etc. 
Mais cela ne suffit pas, la composition de la commission vieillit, 
nous avons besoin d'une nouvelle génération pour redonner du 
tonus avec peut être d'autres visions de  l'avenir de l’association 
l’ECA. 
Ce sont les questions que l'on doit se poser dans les années à 
venir pour maintenir notre association avec le même nombre 
d'adhérents qu'aujourd’hui environ 78 membres il serait sympa 
qu’une nouvelle génération ayant connu l'ECA prenne la relève, 
apportant une nouvelle jeunesse avec d'autres intérêts, d’autres 
visions.  
 
Le bureau compte sur votre motivation pour amener de 
nouveaux membres et pour participer à l’élaboration des 
activités". 
 
Renouvellement du tiers du conseil 
Les membres sortants, Roger Cressend, Serge Lacroix et 
Lucien Serain, ont été réintégrés au conseil d'administration par 
faute de candidats ! Ce qu'a souligné son président qui lança un 
appel aux anciens : Venez nous rejoindre ! 
 
Interventions des directeurs 
Denis Szypzak, directeur de l'ECA, remercia l'équipe en charge 
de l'association et résuma en quelques phrases les points forts 
de son établissement mais également les difficultés à gérer un 
"patrimoine" qui a accueilli jusqu'à 650 élèves et qui se 
retrouve, actuellement et suite au départ des filières lycée 
technique et BTS informatique, avec un effectif moyen de 350 
élèves. Il évoqua alors un possible déménagement. Mais l' 
histoire de l'école a déjà été marquée par des bouleversements 
qui ont néanmoins été bénéfiques à l'école. Donc optimisme 
oblige... 
Bernard Brachet, directeur des études, rappela la mission 
éducative de l'ECA, en référence à l'enseignement catholique 
dont dépend l'établissement, puis aborda un thème qui lui est 
cher et qui s'articule avec le but de l'association des anciens : 
Le rapport Ecole-Entreprise. Une intervention très riche grâce à 
l'expérience de ce professionnel de l'enseignement, qui a été 
suivie avec attention par l'assistance. 
 
Parmi celle ci, Annabelle André, conseillère municipale et 
régionale, devait également souligner le rôle important de 
l'enseignement professionnel qui doit avoir toute l'attention des 
politiques et trouver sa place dans la formation des jeunes 
générations. 
 
Pierre Hérisson, sénateur et ancien élève, retenu à Douvaine 
en début de soirée, a beaucoup échangé avec les anciens 
élèves qui, pour certains, artisans ou entrepreneurs, ont 
apprécié sa disponibilité autour d'un repas "associatif". 
 

 

AG 2013 

Un moment privilégié 
Les anciens élèves et amis de l'ECA se sont retrouvés le vendredi 
10 novembre 2013 à l'occasion de leur assemblée générale 
ordinaire dans les locaux mêmes de leur école. 
Depuis maintenant plus de 15 ans notre association, qui a 
renouvelé ses statuts en 1998, s'active en soutien auprès de ses 
membres mais également, en étroite collaboration avec la 
direction de l'établissement, auprès des élèves. 
 
Mot d'accueil du président 
Serge Lacroix remercia tous les présents et rappela les tristes 
évènements de cette année: 
Les décès d'Henri Maulet (ancien président), de Pierre Bouttaz et 
de François Mugnier. 
 
Rapport d'activités 
Une présentation des différentes activités avec textes et photos a 
permis d'apprécier le dynamisme de ses membres : 
Visite de l'entreprise Mobalpa en accompagnement de 2 classes 
d'élèves, participation aux journées "Portes Ouvertes" et à la 
cérémonie de remise des diplômes, journée conviviale du mois de 
juin, sans oublier le "Forum des métiers" avec la participation 
d'artisans, eux mêmes anciens élèves... 
Un programme varié et riche en contacts multiples qui a satisfait 
l'ensemble des participants de cette année 2013. 
 
Rapport financier 
Notre association compte 70 membres cotisants, ce qui a permis 
à son trésorier, David Bado, de présenter des comptes équilibrés 
(solde positif de 137€ pour cette année) et de remettre un chèque 
de 250€ pour une aide ponctuelle à un élève ou une participation 
à une dépense de l'école dans le cadre de ses activités 
pédagogiques. 
 
Rapport moral du président 
"Le comité et moi même nous ne cesserons pas de vous 
remercier de votre présence et de votre fidélité au sein de 
l’association, mais cela ne suffit pas pour qu'elle perdure, il est 
important pour que l'association continue à vivre de se reposer 
des questions sur son avenir: quelle image doit on donner à notre 
école? 
Nous ne rappellerons jamais assez que pour qu'une association 
vive, elle doit faire l'objet de créativité, de découverte, des débats 
doivent être organisés.  
Actuellement notre association fonctionne bien, cela fait 15 ans 
quelques anciens de l'ECA ont recréé l'association après 
quelques années d’arrêts.  
Nous l'avons fait vivre avec des activités diverses, qui ont permis 
de créer des liens forts et des contacts avec l'école très 
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Bulletin d’adhésion 2014 
Cotisation annuelle : 20 Euros 

 

 Renouvellement 

1ere Adhésion 
 

Nom, Prénom =   

Pour une première adhésion ou en cas de changement dans ta situation, complète les cases suivantes : 

Adresse/CP/Ville =    

Adresse mail :  Année(s) ECA =  

Album photos 

Henri Mogenier 
 

 
 
De nombreux anciens doivent se souvenir d'Henri 
Mogenier, ancien professeur de dessin entre 1943 et 
1970 et  contemporain des Louis Conte, Bernard 
Lavorel, André Depraz, Louis Barat...sans oublier les 
pères Roch et Léger. 
Ancien géomètre, Henri (réfractaire au STO) fut 
embauché à l'ECA en tant que professeur  de dessin 
industriel. 
Il a eu comme élèves André Lavorel et Roland Frugié 
(futur prof de dessin !), entre autres. 
Très investi dans la vie locale, il fut membre actif puis 
président du club local de foot (USAV) dans lequel son 
fils,  et son ancien élève à l'ECA !, sévissait  également. 
Il fut  conseiller municipal avec son compère André 
Dupraz sous le mandat d' Agnès. 
Sur la photo, assis à son bureau et certainement en train 
de préparer un cours, Henri aura aussi marqué la vie 
"extérieure" de l'école par son dynamisme et sa joie de 
vivre et ceci malgré la période difficile des années 40. 
 
 
Merci aux anciens (et en particulier à Emile Mermin) 
pour la remise de photos anciennes qui nous permettent 
de revivre les années glorieuses (?) 

L'histoire d'une école c'est l'histoire 
d'hommes (et de femmes !) qui ont 
construit, chacun de leur façon, 
l'édifice créé par les fondateurs, les 
pères Doche et Donche. 
Parmi ceux-là le père Haase dont 
se souvient  Yvette Asnard, une 
des premières secrétaires de l'ECA 

"Grâce au chanoine Haase, l'ECA se développa dans les 
années 60 "vers le haut " par la création des sections 
"informatiques" sous le patronage des sociétés Bull et IBM. 
Le père Haase négocia le contrat d'association avec l'état qui 
permit de pérenniser le statut de l'école et surtout celui des 
professeurs. Ils seront dorénavant rémunérés par le rectorat 
de Grenoble avec les avantages en découlant. 
C'était un directeur qui, tous les matins, faisait sa tournée de 
l'établissement et saluait tous ses professeurs qu'il estimait et 
respectait. 
Par ses nombreuses relations il développa le versement, par 
les entreprises, de la taxe d'apprentissage qui représentait 
une rentrée appréciable pour l'achat de matériel au bénéfice 
des élèves. 
L'ECA a toujours été une école "phare" par ses résultats aux 
examens, par ses professeurs toujours à l'écoute des élèves. 
Je me rappelle aussi de cette ambiance qui y régnait: 
concours de belotte, de pétanque,tirage des rois, méchoui, 
repas de fin d'année (qui perdure, NDLR), pour cela avec 
familles, enfants... 
Merci père Haase pour tout le personnel, y compris les non 
enseignants ! 
Yvette Asnard 


